

# *Dispone México probar vacuna contra Covid 19 en su territorio*

---



Ciudad México, 30 jul (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, expresó su satisfacción por la aprobación en el congreso de una reforma que permite comprar inmediatamente vacunas, medicinas y equipos médicos en el exterior.

Esto significa, dijo en su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional, quebrar el monopolio que existía de empresas que tenían ese control y vendían a precios elevados los medicamentos de mala calidad y creaban problemas permanentes de desabastecimiento.

Anunció que esta reforma nos permite comprar las medicinas y vamos mañana a celebrar un convenio con Naciones Unidas para la adquisición de equipos y medicamentos en el mundo, donde oferten las mejores soluciones y buenos precios de los medicamentos, sobre todo vacunas, y equipos médicos.

Esa reforma, dijo, va a ayudar a que resolvamos el problema de falta de abastos, y mañana se va a hablar de una distribuidora de medicamentos del Estado de México, y de vacunas, para llevar los insumos del sector a todos los pueblos de México. Así como se distribuyen las mercancías y refrescos, hay que hacerlo con las medicinas, señaló.

Ahora es casi imposible llegar a los lugares más remotos del país con medicamentos para hospitales y para el público, y en cambio llegan por cientos de miles refrescos en embotellados y papas fritas, porque

la distribución de las medicinas también está en manos privadas y su abasto es irregular.

Agradezco a los legisladores que la aprobaron para que se llevara a cabo la reforma, Hay oposición, respetamos sus criterios, pero lo importante es que se aprobó la reforma y se acaba el monopolio de algo tan importante como son los medicamentos.

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) de México, Marcelo Ebrard, informó que el país latinoamericano se incorporará a la Fase 3 del protocolo para la vacuna contra la covid-19, que desarrolla la compañía farmacéutica francesa Sanofi Pasteur.

"Se harán pruebas en nuestro país y tendremos acceso temprano a la vacuna resultante", escribió Ebrard en su cuenta de Twitter.

Durante la presentación de la Fundación Mexicana para la Salud (Funsalud) sobre la alianza "Juntos por la Salud", una iniciativa del sector privado y el Gobierno para mejorar la atención médica durante la pandemia, Ebrard informó que el ministro de Exteriores francés, Jean-Yves Le Drian, le dijo hace unas semanas que haría lo posible para "respaldar y facilitar" que Sanofi hiciera un estudio en México de protocolo Fase 3.

México tendrá "acceso oportuno a las vacunas y a los mejores tratamientos del mundo", agregó Ebrard.

El director de Investigaciones y Desarrollo de Sanofi Pasteur, Enrique Rivas, informó que la farmacéutica incorporará a 35.000 voluntarios mayores de 18 años para la Fase 3, en la que participará México. Esta vacuna comenzará su desarrollo a finales de 2020, según reportó El Herald.

Fuente: Prensa Latina y Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230166-dispone-mexico-probar-vacuna-contr-covid-19-en-su-territorio>



**Radio Habana Cuba**